

## Le pouvoir de la prière

### La visite de Venkappanna à Uluru

Écrit par Shambhavi Christian

Venkappanna Shriyan (1929-2001) était un fervent *sadhaka* du Siddha Yoga ; nous sommes nombreux à avoir eu l'honneur de le connaître et de servir à ses côtés. Né dans le sud de l'Inde, il est venu, jeune homme, travailler à Mumbai. À cette époque, il alla à Ganeshpuri où il eut le *darshan* de Bhagavan Nityananda.

Venkappa rendit régulièrement visite à Bade Baba pendant plusieurs années. Puis, en 1950, il reçut de Bade Baba l'ordre de servir Baba Muktananda. Le reste de sa vie, Anna (terme affectueux qui signifie « grand frère » en kannada) servit Baba, puis Gurumayi avec un dévouement indéfectible. Une fois qu'Anna eut dédié sa vie à Shri Guru, il n'imaginait jamais aller où que ce soit hors de Gurudev Siddha Peeth.

En 1989, Gurumayi voulut offrir un présent spécial à Venkappanna : une visite des lieux où son Guru bienaimé, Baba Muktananda avait séjourné et où des Siddha Yogis pourraient l'héberger et lui montrer ces endroits. Une fois que ses voyages eurent commencé, il fut évident que tout le monde voulait être en sa compagnie et écouter les histoires sur Baba et Gurumayi qu'Anna racontait lors de rencontres improvisées. De plus en plus de personnes commencèrent à demander à Anna de bien vouloir rendre visite à *leur* communauté, à *leur* région.

Quand Gurumayi l'apprit, elle dit : « C'est une évidence ! Absolument – si Anna le souhaite, il faut faire en sorte qu'il puisse voyager. » Quand on en parla à Anna, il répondit : « Je ferai tout ce que veut Gurumayi. Je veux offrir de la *seva* dans n'importe quel domaine. »

Venkappanna avait appris à faire la cuisine avec Baba Muktananda et était devenu un cuisinier expert à part entière. Sa nourriture parfumée, délicieuse et nourrissante était très recherchée à l'ashram. Les étudiants du Gurukula aussi bien que les visiteurs adoraient les plats préparés par Anna. La plus grande joie d'Anna était, dès qu'il le pouvait, de préparer de la nourriture pour Gurumayi.

La combinaison de la compréhension profonde de la *guruseva* qu'avait Anna et de son talent pour créer des plats délicieux donnèrent l'idée à Gurumayi qu'Anna pourrait parler des *deux* sujets aux Siddha Yogis au cours de ses voyages autour du monde. Elle demanda donc que Venkappanna organise des *satsangs* et donne des cours de cuisine.

Pendant encore quelques années, jusqu'en 1994, Anna rendit visite à des communautés du Siddha Yoga dans le monde entier, inspirant d'innombrables disciples avec ses histoires extraordinaires de *seva*, le parfum de sa nourriture, sa dévotion pour Baba et Gurumayi et sa connaissance de la voie du Siddha Yoga.

En mai 1991, alors qu'Anna était en Australie, il visita, à la demande de Gurumayi, Uluru –la formation rocheuse gigantesque et majestueuse au cœur du désert australien qui est sacrée pour les peuples aborigènes.

Au moment de la visite d'Anna, il n'avait pas plu depuis un an et la terre était extrêmement sèche. Quand Anna arriva à l'aéroport près d'Uluru, un groupe d'aborigènes vint le saluer et l'un des anciens lui donna une grande accolade. Anna se rappela plus tard : « À cet instant-là, je fus très ému ; je sentis que c'était l'amour de Gurumayi. »

Ce soir-là, au coucher du soleil, il fit sa première visite à Uluru. Anna se sentit attiré par une des grottes du grand rocher, où il semblait y avoir une magnifique énergie. Il approcha pour présenter ses respects. Là, il eut une vision de Baba et Gurumayi debout à l'entrée de la grotte dans la lumière du soleil couchant. Il leur fit une prière fervente, leur demandant que par leur grâce la terre puisse recevoir la pluie dont elle avait grand besoin.

Cette nuit-là, après son retour au logis, alors qu'il allait s'endormir, il entendit le bruit de l'eau. Il comprit que c'était la pluie ! Le lendemain matin, la pluie s'était arrêtée. Anna visita de nouveau Uluru, cette fois pour accomplir une *puja* et faire *pradakshina*.

Dès qu'il s'approcha du monolithe sacré, la pluie se mit à tomber avec force, puis cessa presque complètement quand il commença son adoration. Anna présenta une flamme et offrit de l'encens et des fleurs. Quand la puja fut terminée et qu'il commença *pradakshina*, la pluie recommença à tomber plus fort. À chacun de ses pas, la pluie semblait croître en force jusqu'à devenir une pluie diluvienne.

Plus tard, Anna décrivit cette pluie en disant : « Il y avait plein de cascades qui dévalaient les parois du rocher, formant un lac autour de sa base. L'eau recouvrait tout ! » Pourtant, il resta inébranlable dans sa résolution d'accomplir *pradakshina*. Trempé, il continua à marcher autour d'Uluru pendant quatre heures, remerciant Baba et Gurumayi pour la bénédiction de la pluie.

Les aborigènes revinrent saluer Venkappanna, les visages illuminés de joie et de stupéfaction. Ils dirent : « Avant ton arrivée, cela faisait un an que la terre était complètement desséchée ! Comment as-tu fait pleuvoir ? Qui es-tu ? Es-tu un saint ? » Anna répondit avec un sourire : « Non, je suis le disciple d'une sainte, d'un grand Guru, Gurumayi Chidvilasananda. Sa présence est partout. »

